

# あ小通信

あたご小学部学部通信「あ小通信」では、主に、校外学習の様子をまとめ、ホームページ上でご紹介していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

今年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、4月、5月に臨時休業期間がありました。また、学校が再開されてからも、校外学習では、公共交通機関の利用や公園の遊具等の使用が禁止となったため、学習内容の変更などを行って校外学習を実施しています。

1年生は、5月に数回、学校周辺のウォーキングを行い歩く練習をした後、体育の授業で「道の駅 させぼくす99」（本校から片道約1 km）までの長距離歩行を行いました。こんなに長い距離を歩くのは初めての1年生ですので、途中で座り込む子供もいましたが、頑張ってお歩き、全員時間内に学校まで戻ってくることができました。

3・4年生は、生活単元学習「町探検に行こう」で、学校近隣にある公共施設（駅、病院、郵便局、警察署など）や商業施設（コンビニなど）を探して回る学習をしました。また、交通安全協会の指導員の方に同行してもらい、信号の見方や道路の渡り方等について、現地で丁寧に指導していただきました。子供たちは、学校近隣の様子を知るとともに交通安全について理解を深めることもできました。



次はどこに行くのかな？



手を挙げて横断歩道を渡ります！！



上相浦駅に着いたぞ！！



交通安全協会の指導員の方、本当にありがとうございました。